

Reisbach, 23.07.2021



Pressemitteilung

30 Jahre Bayern-Park Reisbach

Familienfreizeitpark feiert 30-jähriges Bestehen

Reisbach. Vergangenen Donnerstag fand in relativ kleinem Kreis von Ehrengästen und Familie die 30-jährige Jubiläumsfeier des Bayern-Park statt. Den Auswirkungen der Covid-19 Pandemie geschuldet war lange unklar ob und in welchem Rahmen eine Jubiläumsfeier überhaupt möglich ist. Ein großes Event mit tausenden Besucher war undenkbar doch ganz untergehen sollte das Jubiläum auch nicht.

Die Feier startete mit einem Sektempfang vor dem neuen 109 Meter hohen Freifallturm Voltrum. Als nächster Punkt standen die Grußworte des 2. Bürgermeistern Martin Huber, des Regierungspräsidenten Rainer Haselbeck, des stellvertretenden Landrat Dr. Gassner, des Präsidenten des Verbands deutscher Freizeitparks und Freizeitunternehmen (VDFU) Friedhelm von Landsberg-Velen und der Geschäftsführerin des Bayern-Parks Silke Holzner auf dem Programm. Die Redner waren sich alle einig, dass es gerade in dieser ungewissen Zeit der Coronapandemie alles andere als einfach ist. Der neue Freifallturm ragt wie ein Hoffnungsschimmer in die Höhe. Frau Holzner berichtet wie einst ihr Opa Alfons Hochholzer und ihr Onkel Joe Hochholzer den Plan hatten einen Wildpark zu gründen. Damals kamen dann auch nach und nach die ersten Fahrgeschäfte hinzu. Zu Beginn hätte niemand gedacht, dass aus dem kleinen Vilstaler-Wildpark der gigantische Bayern-Park werden würde. Berichtet aus einer Zeit in der der Eintrittspreis noch ein paar DM betrug und lediglich Tiere und einzelne kleine Spielplätze und Fahrgeräte vorhanden waren zeigt den hervorragenden unternehmerische Geist der Familie Hochholzer in Anbetracht auf die Entwicklung des Freizeitparks. Seit Parkbestehen ist Teil der Bayern-Park Philosophie Wert auf eine regionale Verankerung zu legen und sich in die Umgebung einzuschmiegen. So werden unter anderem lokale Baufirmen beauftragt und der Waldbestand mit heimischen Laub- und Nadelbäumen aufrechterhalten. Im Namen des VDFU überreichte Herr von Landsberg-Velen Silke Holzner den Ehrenpreis Innovation.

Als nächstes Highlight standen Fahrten mit dem Freifallturm Voltrum auf dem Programm. Zuerst gab es für alle Mutigen Ehrengäste Freifallfahrten welche mit großer Begeisterung angenommen 2.729 Zeichen inkl. Leerzeichen. Abdruck honorarfrei. Nach Erscheinen bitten wir Sie um ein Belegexemplar.

Kontakt
Bayern-Park Freizeitparadies GmbH
Presse | Werbung | Marketing
Anna Schlappinger
Fellbach 1
94419 Reisbach
Telefon: 08734-929811
Email: smm@bayern-park.de
www.bayern-park.de

Reisbach, 23.07.2021



Pressemitteilung

wurden. Im Anschluss folgten noch zwei Aussichtsfahrten bei welchen es gemächlich auf knapp 100 Meter hinauf ging und nach Genießen der Aussicht ohne freien Fall wieder nach unten.

Ausklang fand der Abend bei gemeinsamen Abendessen, Live-Musik, einem Filmrückblick der die 30-jährige Bayern-Park Geschichte Revue passieren ließ sowie einer Zaubereinlage von Florian Otto, der in den bayerischen Sommerferien auch die Bayern-Park Besucher mit seiner neuen Zaubershow faszinieren wird.

Bild 1: bayern-park_30jahre_001.jpg

Bildunterschrift 1: Herr Haselbeck freut sich, dass der Bayern-Park ein Aushängeschild für die Region ist.

Bild 2: bayern-park_30jahre_002.jpg

Bildunterschrift 2: Herr von Landsberg-Velen überreicht Silke Holzner im Namen des VDFU den Ehrenpreis Innovation.

Bild 3: bayern-park_30jahre_003.jpg

Bildunterschrift 3: Dr. Franz Gassner, Silke Holzner und Rainer Haselbeck bei der Fahrt mit dem 109 Meter Hohen Freifallturm Voltrum.

2.729 Zeichen inkl. Leerzeichen. Abdruck honorarfrei. Nach Erscheinen bitten wir Sie um ein Belegexemplar.

Kontakt
Bayern-Park Freizeitparadies GmbH
Presse | Werbung | Marketing
Anna Schlappinger
Fellbach 1
94419 Reisbach
Telefon: 08734-929811
Email: smm@bayern-park.de
www.bayern-park.de